

VERACRUZ

Denuncian a Nahle por delitos electorales

POR LOURDES LÓPEZ

Corresponsal

nacional@gtmm.com.mx

XALAPA.- Por admitir el uso de vehículos oficiales para un evento partidista, la dirigencia estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI) presentó ante

el Organismo Público Local Electoral de Veracruz una denuncia de carácter sancionador en contra de Rocío Nahle, coordinadora de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación.

La respuesta de Nahle ante la pregunta de los medios de

comunicación sobre el acarreo con camionetas del ayuntamiento de Ángel R. Cabada fue que hay muchas comunidades rurales y que la gente necesita moverse en vehículos, pero que no estaba enterada del uso de unidades oficiales, pese a ser la coordinadora.